



Convocatoria de Contribuciones para la Conferencia de Agricultura 2025

La Tierra como un Ser Vivo

Únete a nosotros en la Conferencia de Agricultura 2025, donde profundizaremos en el futuro de la biodinámica. Esta conferencia marca la culminación de una trilogía que comenzó con una retrospectiva en 2023 y continuó con una exploración profunda del Curso de Agricultura en la conferencia del aniversario de 2024. Ahora, miramos hacia el 2025 y más allá, imaginando el futuro en nuestro tema central: La Tierra como un Ser Vivo.

Durante la pasada conferencia de aniversario, nuestro enfoque se centró en una comprensión profunda del impulso biodinámico, viéndolo a través de la lente del organismo de la granja y su individualidad como un lugar donde el cosmos, la tierra y el ser humano se conectan a través de la agricultura.

En la próxima conferencia, queremos dirigir nuestra mirada hacia una expresión externa, que expanda el lugar individual en la tierra hacia toda la tierra. Desviamos nuestra atención del organismo de la granja hacia la tierra como un organismo vivo - un ser vivo. Este gesto de apertura nos lleva a considerar la vida misma, a co-experimentar lo viviente.

Por ejemplo, rociar una preparación biodinámica al amanecer nos permite sentir la respiración de la Tierra con el cielo y el cosmos, o observar cómo las plantas forman una piel viviente que evoluciona con las estaciones. Estas experiencias nos alejan del pensamiento intelectual materialista y nos conducen hacia una percepción vivificada de la realidad que ocurre en otro nivel. ¿Podemos experimentar la Tierra como un ser vivo? ¿Podemos concebirla como un ser vivo? ¿Podemos conectarnos con la Tierra a través de su gesto viviente y trabajar con ella de una manera nueva y armoniosa? Estas preguntas guían nuestra exploración.

Nuestro enfoque está inspirado en el impulso Micaélico, como se destaca en la actual Carta de Micael: la descenso de la conciencia humana hacia la inteligencia ahrimánica y su ascenso a través del pensamiento vivificado. Cultivar la vitalidad en el pensamiento y la percepción es esencial para la viabilidad futura, la resiliencia y la esperanza. Esta conexión entre el trabajo con fuerzas vivientes, el pensamiento vivificado y el futuro de la biodinámica es crucial a medida que entramos en el segundo siglo de la agricultura biodinámica.

Los siete procesos vitales como la base de la conferencia

Para percibir plenamente la Tierra como un ser vivo, comenzamos utilizando nuestros sentidos, que nos conectan con el mundo exterior. La vida fluye a través de todas las experiencias sensoriales —ver, oír, tocar—, y la vida se diferencia en varios, no solo uno, procesos vitales. Rudolf Steiner nos llamó la atención sobre el Sentido de la Vida, mediante el cual percibimos nuestro propio estado vital. Pero la vida también se diferencia dentro de nosotros. La misma vida que fluye a través de nosotros puede permitirnos percibir la Tierra como un ser vivo.

Rudolf Steiner proporcionó un enfoque para entender lo viviente a través de los siete procesos vitales: respirar, calentar, digerir, individualizar, mantener, crecer y reproducir. Estos procesos se encuentran en diversos aspectos y áreas de los sistemas vivos, incluyendo la agricultura, la medicina, la educación y la vida social. En los primeros tres procesos, se toma algo del exterior; en el cuarto proceso, individualizar o separar, lo que se ha tomado se transforma. En los últimos tres procesos, las fuerzas internas se movilizan a partir de la materia transformada, lo que a su vez da lugar a algo nuevo.

Observando estos procesos dentro de nosotros mismos, en nuestro cuerpo físico-etérico, alma y espíritu, podemos entonces extender esta comprensión al organismo de la granja y, como un tercer paso, finalmente a la propia Tierra. Entonces, puede surgir una profunda comprensión de la Tierra como un ser vivo. En este enfoque tripartito, se refleja la trilogía de las tres conferencias: lo personal-biográfico como retrospectiva, el organismo de la granja como un lugar individual en la tierra y la visión de la Tierra viva como una perspectiva futura.

Invitación a contribuir

Invitamos a presentar contribuciones para la próxima conferencia que aborden estos temas. Nuestro objetivo es hacer que los procesos vitales sean accesibles y aplicables de manera experiencial en tres formas: dentro de la comunidad de la conferencia a través de conferencias, en grupos pequeños a través de talleres y de forma individual a través de un proceso de individualización. Los formatos detallados para las contribuciones se explican con más detalle a continuación.

Si este tema resuena contigo, te damos una cálida bienvenida a que propongamos tu contribución. Esperamos con interés tus ideas.

Con afectuosos saludos desde Dornach,



Ueli Hurter
Sección de Agricultura
Consejo Ejecutivo, Sociedad
Antroposófica General



Eduardo Rincon
Sección de Agricultura



Kalle Huebner
Gestión de la Conferencia

Formatos de Conferencia

Contribución de Conferencia o Panel para el Plenario

Si está disponible para dar una conferencia o participar en un panel de discusión, esperamos recibir su propuesta.

Taller en la Mañana

Los talleres de 3 días en la mañana invitan a los participantes a tomar conciencia de los siete procesos vitales y trabajar a través de ellos sobre la base de un tema. El primer día está dedicado a los primeros tres procesos (de afuera hacia adentro), el segundo día al cuarto proceso (individualización) y el tercer día a los últimos tres procesos (de adentro hacia afuera). Los procesos vitales pueden tomarse como base metodológica aunque el tema no esté centrado en los siete procesos vitales en sí mismos.

Horario: 10:45 a 12:30.

Taller en la Tarde

Los talleres de 3 días en la tarde están abiertos a cualquier tema. Su propósito es el desarrollo colaborativo de un tema elegido durante un período de tres días. Estos talleres incluirán un elemento artístico o meditativo como pintura, euritmia, música, lenguaje, meditación, ejercicios perceptuales o fenomenología. La intención de estos talleres es interactuar con las fuerzas de lo viviente en un nivel perceptual o creativo. Los talleres de la tarde sustituyen a los cursos artísticos y espacios abiertos ofrecidos en conferencias anteriores.

Horario: 14:00 a 15:30.

Presentación

Durante el descanso de la tarde, deseamos ofrecer presentaciones a las que se puede asistir sin previa inscripción. Una presentación podría ser una contribución con música, folklore, danza, poesía, drama u otro formato artístico, o también una discusión interactiva con un grupo. Las presentaciones están destinadas a reflejar la diversidad e iniciativa del movimiento biodinámico mundial en el Goetheanum.

Horario: 15:30 a 16:30.

Presentación de Propuesta

Propuestas de Contribución

Por favor, envíe su propuesta de contribución en el sitio web de la conferencia: www.agriculture-conference.org. Cuando envíe sus detalles, también se le solicitará información sobre sus preferencias para la configuración de la sala y sus requerimientos de materiales y equipos. Esto nos ayuda a organizar los recursos necesarios con suficiente antelación.

Calendario

Fecha límite para la presentación de propuestas: 31 de julio de 2024 Conferencia de Agricultura: 5 al 8 de febrero de 2025 en el Goetheanum Reuniones de Grupos Profesionales: 4 y 5 de febrero de 2025 en el Goetheanum

Tema Anual

El tema anual 2024-25 es "La Tierra como un Ser Vivo". El sitio web de la conferencia proporciona una descripción detallada del tema.

Carta de Michael

La siguiente Carta de Michael pertenece al tema anual actual: "La Tarea de Miguel en la Esfera de Ahrimán" con los tres pensamientos principales No. 106 al 108. De: Rudolf Steiner, Pensamientos Guía Antroposóficos (GA 26).